Mme Gardner, est un chef de chœur qui sait communiquer sa vision de la musique et sa passion pour le chant choral aux choristes de tout calibre. Ses qualités d'interprète et sa connaissance approfondie de la voix et du chant font d'elle un chef de chœur dont les compétences assurent, lors des concerts, une qualité musicale de haut niveau.

Généreuse et convaincue du rôle de la musique au sein de nos communautés, Mme Gardner est profondément engagée auprès des citoyens dans le développement de la culture en région et plus précisément dans le rayonnement du chant choral au Canton de Hatley et les municipalités de la MRC Memphrémagog.



Titulaire d'une maîtrise en direction chorale de l'Université de Sherbrooke (2011), d'une maîtrise en chant de l'Université de Montréal (1995), d'un baccalauréat en piano de l'Université McGill (1984) ainsi qu'un baccalauréat en pédagogie de la musique de l'Université du Québec à Montréal (1985), Lise Gardner a fondé l'Ensemble Vocal Massawippi en 2015. Durant sa carrière de musicienne et de pédagogue, elle a aussi assumé la direction musicale de plusieurs ensembles vocaux dans les régions de Sherbrooke et de Montréal.

Chef de chœur

- L'Ensemble Vocal Massawippi fondé en 2015, connu sous le nom : Chœur du Canton de Hatley.
- Choeur Sercovie, Sherbrooke (2016 ...)
- Chorale "La clé des chants" de Coaticook" (2011-2013)
- Chorale de l'école Mitchell-Montcalm (1995 1999, 2012-2013).
- Opéra Bouffe du Québec, Laval (2000 2001)
- Chœur Florilège, Sherbrooke (1998 1999)
- Chœur du Collège François Delaplace (1998 2001)
- Chœur Anima Musica, Montréal (1997 1998)
- Rassemblement choral CSRS (1998 2012)

Soliste

- Mme Gardner a été soliste invitée par l'OSS sous la direction de Stéphane Laforest (2003).
- Elle a aussi à son actif plusieurs concerts présentés dans le cadre de divers ensembles à l'Université de Montréal : atelier d'opéra, atelier de musique baroque et atelier de musique d'ensemble ainsi que plusieurs concerts de chant classique (1990 2023).

Passionnée pour les arts en général et artiste dans l'âme, Mme Gardner occupe ses loisirs avec la peinture à l'huile.